

DELEGACIÓN DE VIDA CONTEMPLATIVA

Elecciones en la vida contemplativa

Julio-Agosto de 2004

Las siguientes religiosas han sido elegidas por sus comunidades:

Esther Vega García, Abadesa de la comunidad de Clarisas del Monasterio *Santa Isabel* de Valladolid (22-7-2004).

María Luisa Santa Cruz Hernández, Priora de la comunidad de Carmelitas Descalzas del Monasterio *Sagrado Corazón de Jesús* de Villagarcía de Campos (27-7-2004).

DELEGACIÓN DE VIDA CONTEMPLATIVA

Elecciones en la vida contemplativa

Julio-Agosto de 2004

Las siguientes religiosas han sido elegidas por sus comunidades:

Esther Vega García, Abadesa de la comunidad de Clarisas del Monasterio *Santa Isabel* de Valladolid (22-7-2004).

María Luisa Santa Cruz Hernández, Priora de la comunidad de Carmelitas Descalzas del Monasterio *Sagrado Corazón de Jesús* de Villagarcía de Campos (27-7-2004).